

DEINE

Stimme zählt!

2025 | WAHL zum Sportler des Jahres im Ammerland

Link → Kreissportbund Ammerland | Tischtennis ist dabei!

TT WST / Ekern



Sie wollen die Sportler des Jahres 2025 werden

EHRUNGSVERANSTALTUNG NWZ und KSB Ammerland suchen Sportler, Sportlerinnen, Talente und Mannschaften des Jahres

VON LARS PÜHLER

AMMERLAND – Die Sportlerwahl im Ammerland, die die Nordwest-Zeitung und der Kreissportbund jährlich durchführen, findet am Sonntag, 12. Februar. In diesem Jahr werden bereits zum 26. Mal Sportlerinnen, Nachwuchssportler und Mannschaften für ihre herausragenden Leistungen ausgewählt.

Die Abstimmung

Das Votum für die Teilnehmer wird neben der Publikumsabstimmung auch durch eine internationale Jury stattfinden. Zur Jury gehören Mitglieder des Kreissportbunds, der NWZ und ausgewählte Journalisten. Ammerländer können schließlich über die Homepage des Kreissportbundes (www.ksb-ammerland.de) abstimmen. Die Online-Abstimmung beginnt am Montag, 10. Februar, um 12 Uhr und Abstimmungsende kann bis Sonntag, 15. Februar, 12 Uhr per Kategorie darf nur je eine Stimme vergeben werden.

NACHWUCHSSPORTLER

Laura Kruse, Gerätturnerin, TuS Olfen: Mit anspruchsvollen Übungen will sie Talente bestimmen und bei den Landesmeisterschaften Platz eins sieben. Kraut und das LK sind die höchsten Turnleistungsklassen.

Hiroki Nappe, Kampfsportler, VTB Westerstede: Der neuzeitliche Platz bei den Weltmeisterschaften.

BOULIUNGEN

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Petanquespieler des VfL Rastede

WETTEN

Wollen Sportlerinnen des Jahres werden: Sportschützin Maren Oldenettel (von links), Seglerin Julia Anna Stübe, Leichtathletin Lieske Meiners und Tischtennisspielerin Laura Hullmann.

SPORTARTEN

Wollen Nachwuchssportler des Jahres 2025 werden: Gerätturnerin Laura Kruse (von links), Kampfsportler Hiroki Nappe, Schwimmer Hauke Döbler, Basketballer Djörde Klaric, Eishockeyspieler Alex Salz und Fußballerin Leni Harms.

WETTEN

Wollen Sportler des Jahres 2025 werden: Pentaspieler Dietmar Averbeck (von links), Dartspieler Finn Behrens, Fußballschiedsrichter Jan Kruse, Leichtathlet Heiner Lüers, Basketballer Jon Fugget und Kampfsportler Iyan Nappe.

Die Sportlerinnen

Maren Oldenettel, Schiedsrichter, SV Hane: Für die Sportschützin half die Reise zu den Deutschen Meisterschaften in Südkorea. Sie und gute Platziertungen bei Landes- und Deutschen Meisterschaften.

Die Sportler

Dietmar Averbeck, Petanque, VfL Rastede: Nicht nur mit der Mannschaft, sondern auch mit der Jugend und dem Nachwuchs. Er überzeugt mit seinen Vier-Punkte-Athleten überzeugt. Seine Erfolge überzeugen nicht nur die Fans, sondern auch die Ergebnisse, gerade in seiner Paradespezialität, dem Dreitausend-Meter-Lauf.

Die Abstimmung

Dirk Klaric, Basketballer, DJK Eintracht Drensteinfurt: Klare Qualität und Erfolg. Er gewann im Jahr 2002 fast in der Nachwuchs-Bundesliga den Guard des Jahres bei den besten Spielern der Liga. In der U16-Europameisterschaften. Auch in der ProA, der zweiten Bundesliga, gewann er mit dem SpVgg Drensteinfurt den Meistertitel.

Alejo Sartori, Dartspieler, VTB Westerstede: Der 16-jährige ist ein wahres Talent. Er hat sich beim Top-Dartspieler in Deutschland etabliert und nominiert für die Deutsche Meisterschaften.

Die Mannschaften

Heiner Lüers, Leichtathletik, TSV Westerstede: Nach langer Leidenszeit und einem Sprung in die Nordiga gelang ihm der Durchbruch. Er feierte einen 19-jährigen Erfolg bei den Meisterschaften der Bezirksliga.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Tennis-Männer 75 des TV GW Bad Zwischenahn.

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Showkobalts der Paradiso des TV Elmendorf.

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Badmintonspieler des TV Metjendorf.

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Die Mannschaften

Paradieso, Showkobalts, TSV Westerstede: Nach langer Leidenszeit und einem Sprung in die Nordiga gelang ihm der Durchbruch. Er feierte einen 19-jährigen Erfolg bei den Meisterschaften der Bezirksliga.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Die Mannschaften

Wollen Mannschaft des Jahres werden: die Regionalliga-Fußballer des SV Jeßeloh.

Unter 1. Sportlerin des Jahres - Unsere Lara ...



Unter 4. Mannschaft des Jahres Unsere Damen ...



- Landesmeisterin – Damen A
- 3. bei den Deutschen Pokalmeisterschaften mit den Damen
- Jugendtrainerin
- Teilnahme Deutsche Meisterschaften TT-Finals
- Leistungsträgern in Bezirksoberliga der Damen **und** Herren

Und so geht's

- Bronze - 3. Platz Deutsche Pokalmeisterschaften Damen B
- Meister mit den Damen **Bezirksliga**
- Herbstmeister **Bezirksoberliga** → Aufstieg in **Landesliga** möglich

Über diesen **Link** direkt zur Abfrage
Über diesen **Link** beim Kreissportbund:
<https://www.ksb-ammerland.de/>
Über den QR-Code oben